

# WARTA

## Luar Biasa Kakak Adik Putra Kapolsek Semen Polres Kediri Kota Harumkan Nama Indonesia Dalam Istanbul Youth Summit 2022

Achmad Sarjono - [KOTAKEDIRI.WARTA.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.WARTA.CO.ID)

Feb 23, 2022 - 09:39



KOTA KEDIRI - Prestasi luar biasa dipersembahkan sepasang kakak beradik, Nabila Putri Siswandini, mahasiswi Universitas Airlangga Surabaya dan Ryan Hidayatullah P.S, siswa SMA Negeri 2 Kota Kediri dalam Istanbul Youth Summit

2022.

Cukup membanggakan, mereka merupakan anak pertama dan kedua, AKP Siswandi S.H, sehari-harinya menjabat Kapolsek Semen Polres Kediri Kota.

Istanbul Youth Summit 2022 merupakan acara bergengsi Konferensi Tingkat Tinggi kelima diselenggarakan Yayasan Youth Break the Boundaries (YBB) di Istanbul, Turki.

Sebanyak 10 putra-putri terbaik Indonesia, turut terlibat dalam kegiatan konferensi internasional. Bahkan berhasil memenangkan The Best Project Group berlangsung pada 14-17 Februari 2022.

Dalam kegiatan tersebut, dukungan penuh diberikan Kedutaan Besar Indonesia di Turki serta dihadiri langsung Dino Patti Djalal, menjabat sebagai Founder Komunitas Kebijakan Luar Negeri Indonesia. Apalagi didukung pengalaman menjabat Duta Besar Indonesia untuk Amerika Serikat.

Diikuti delegasi dari sejumlah negara seperti Malaysia, Palestina, Thailand, Turki dan Indonesia. Semua peserta mendapat materi dari pembicara yang luar biasa, sebut saja MR Hylmun Izhar, Muhammad Fawad Afridi, Zhafira Aqyla, I Made Subagiarta dan Audrey Maximilian.

Adapun tujuan digelarnya kegiatan ini, mengusung tema “Rencana Respons Pembangunan Pemuda dalam Pemulihan Krisis”. Menyiapkan anak muda mendorong masa depan yang mampu menembus batas kemampuan selalu berkreasi dan mengambil aksi di bidang ekonomi, edukasi, kesehatan mental dan kebijakan publik ‘Merupakan suatu kebanggaan bagi kami, Bela (Nabila Putri Siswandini, red) dan Ryan mampu mengikuti rangkaian acara hingga selesai. Saya baru mendapatkan kabar, ini persiapan pulang ke tanah air.

Semoga apa yang anak kami lakukan, mampu mengharumkan nama Indonesia dan membawa manfaat kepada seluruh umat,” ungkap AKP Siswandi saat ditemui di ruang kerjanya, Selasa (22/02/2022).

Kepala SMA Negeri 2 Kota Kediri, Sony Tatag pun juga tak mampu menyembunyikan kebahagiaan atas torehan prestasi ini. “Jujur saya sangat bangga dan terharu. Bahwa Bela merupakan anak didik kami, begitu juga adiknya Ryan kini masih duduk di Kelas 12.

Sebelum berangkat, kami berikan motivasi dan tentunya dukung doa dari seluruh keluarga besar SMA 2. Terima kasih buat keduanya telah mengharumkan bukan hanya nama Kota Kediri, namun keduanya telah tercatat sebagai pemuda terbaik di dunia internasional,” ucap Sony Tatag (Sumber KediriTangguh.co)